
一 般 質 問 通 告 書 
 
                           令和 ７年 ２月２０日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員  佐 藤 仁 志 
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 
※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 １ 組織をワイワイガヤガヤの課題解決型に 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１） 心理的安全性の高い職場への改革について。 

（２） 職員の意欲が生かされる、年間をとおした予算編成のシス

テム化について。 

（３） 予算編成における、住民への公開と対話について。 

（４） 令和 7 年度の予算案の課題と今後の見通しについて。 

（５） ひので保育所の建物の無償譲渡について。 

（６） ひので保育所の民営化の検証について。 

（７） 安藤市長の職員や住民への考え方の発信や対話の姿勢につ

いて。 

答 弁 者 市長、副市長、教育長、担当部課長 

 

９



件  名 ２ 住民の意思表明権と自己決定権について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１） 小学校統合校問題に関して住民からだされた意見に対する市

長の対応について 

（２） 統合校は中学校跡地で十分に間に合うことについて 

（３） 小学校再編にあたり、令和７年１月２５日の地域説明会につ

いて。 

①  広報やとみだけの広報で十分といえるのか。 

②  参加者の範囲や数は十分だったのか。 

③  地域説明会のやり直しが必要ではないか。 

（４） 広報やとみと、地域説明会の会議録について。 

①  住民の疑問は残さす会議録に記されたか。 

②  これをもって、住民への周知、対話、地元了解が得られ

たというのか。 

（５） 関係地域住民の意思を反映しない決定は憲法の地方自治の精

神に反することについて。 

（６） 日本の法体系では、瑕疵ある意思表示による法律行為はどう

なるかについて。 

（７） 鍋田村、十四山村と弥富町の合併が対等といえるかどうかに

ついて。 

（８） 農村地域の不安について。 

答 弁 者 市長、副市長、教育長、担当部課長 

 


